



## 代表監査委員を選任

6月11日 市の代表監査委員に土屋實氏が就任

6月11日、代表監査委員選任書交付式が行われ、土屋實氏に選任書が交付されました。任期は令和3年6月11日～令和7年6月10日までの4年間です。

土屋氏は就任にあたり、「市の予算が効率的・効果的に使われているかしっかり確認していきたい。これまでの経験もいかしたい。」とあいさつし、市長は「改善のために忌憚のない意見をどんどんいただきたい」と話していました。

市長から選任書を手渡される土屋氏



## ラグビー聖地化に向けて

5月17日 静岡県ラグビーフットボール協会が市長を訪問

静岡県ラグビーフットボール協会の関係者が市長を訪問し、6月13日(日)にエコパスタジアムで開催された交流試合「葦山反射炉カップ」や、県で推進するラグビー聖地化に向けた取組の説明を行いました。

星野代表理事は、「東部・伊豆地域でもラグビーを盛り上げていきたい」と話しました。「葦山反射炉カップ」では、静岡県高校選抜と、佐賀藩で葦山反射炉とゆかりがある佐賀県の佐賀工業高校が対戦しました。

## 地域でワクチン接種予約をサポート

6月14日 西光寺がワクチン接種予約お助け寺を開設

市内吉田にある西光寺が、順天堂大学医学部附属静岡病院でのワクチン接種予約開始に合わせ、6月1日に引き続き2回目の「ワクチン接種予約お助け寺」を開設しました。

この日、予約に訪れた地域の方は「自分でインターネットが使えないから、地域にあるお寺でこういうサポートをしてもらえて大変ありがたい」と語り、予約を終えると笑顔で帰っていました。



密を避けワクチン接種予約をサポート



## ホストタウンフレーム切手を発売

5月31日 日本郵便(株)東海支社からフレーム切手が贈呈

市が、東京オリンピック・パラリンピックのモンゴル国柔道チームのホストタウンとなっていることを記念した、「伊豆の国市×モンゴル国 ホストタウンフレーム切手」が、市内郵便局やネットショップなどで販売されました。

販売開始に伴い、日本郵便(株)東海支社伊豆地域統括局長の土屋氏は「郵便局のネットワークをいかして伊豆の国市に協力したい」と、ホストタウンフレーム切手が贈呈されました。

フレーム切手を手に記念撮影



## 楽しく学ぶ「動物との関わり方」

6月17日 長岡北小で動物愛護教室が開催

動物についての正しい知識や、適切な管理方法を学ぶことを目的に、(一社)静岡県動物保護協会東部支部が、「動物愛護教室」を開催しました。

この日は、長岡北小の4年生22人が参加し、飼い主の責任・命の大切さについて学びました。講義後、犬との安全な接し方についての実演後、実際に犬と触れ合いました。参加した児童は、「実際に触れることができて楽しかった」と、笑顔で話していました。



たくさん玉ねぎが採れました！

## 美味そうな玉ねぎを収穫しました

6月3日 葦山中学校の生徒が玉ねぎを収穫

葦山中学校で、完熟たい肥「農土香」を使って育てた玉ねぎの収穫をしました。完熟たい肥「農土香」は、市内で排出された生ごみ・剪定枝のような廃棄物を資源として、約2ヶ月半をかけて製造される良質なたい肥です。

この日は、生徒6人が玉ねぎを収穫。汗ばむ陽気の中ででしたが、生徒は「玉ねぎのいい匂いがした」「料理に使いたい」と楽しそうに話していました。

## オリンピックの聖火が伊豆の国市に！

6月25日 聖火リレーランナーが伊豆の国市を走る

6月25日、東京2020オリンピック聖火リレーが伊豆の国市で実施されました。スタート地点の葦山反射炉では、伊豆長岡芸妓連による踊りや、伊豆の国市音頭保存会による「東京五輪音頭2020」の披露、伊豆中央高校吹奏楽部による演奏が行われました。

ゴールの葦山時代劇場までランナー14人が聖火つなぎ、沿道には市内の児童・園児など多くの人でぎわい、ランナーに手拍子で応援を送っていました。



最終走者を務めた篠原さん



北条早雲と対決！

## 雨でも楽しく謎解き！

6月6日 「チャレンジ謎解きウォーキング」を開催

市子ども会連合会主催の「チャレンジ謎解きウォーキング」が開催されました。同イベントは、市の歴史の魅力再発見や、心身の健康と親子の絆を深めることを目的に初開催され、葦山時代劇場を出発し、ゴールの城池親水公園を目指しました。

この日はあいにくの雨となりましたが、親子やきょうだいで協力しながら、市の歴史に関する謎解きやミッションに楽しそうに挑戦していました。